

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan mengenai Efektivitas dan Pengaruh Pajak Hiburan, Pajak Restoran, dan Retribusi Daerah terhadap Pendapatan Asli Daerah dapat diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut: Perkembangan penerimaan pajak hiburan, pajak restoran, retribusi daerah Kabupaten Madiun secara umum mengalami peningkatan. Hasil pengujian melalui Uji Regresi Linear Berganda menunjukkan bahwa:

1. Pajak hiburan tidak berpengaruh terhadap pendapatan asli daerah. Yang artinya ketika penerimaan pajak hiburan meningkat maka belum tentu penerimaan Pendapatan Asli Daerah juga akan meningkat.
2. Pajak restoran berpengaruh terhadap pendapatan asli daerah. Yang artinya ketika nilai pajak restoran meningkat maka nilai Pendapatan Asli Daerah juga akan meningkat. Dengan meningkatnya jumlah restoran akan meningkatkan penerimaan pajak restoran dan akan mempengaruhi Pendapatan Asli Daerah.
3. Retribusi daerah tidak berpengaruh terhadap pendapatan asli daerah. Artinya, jika penerimaan retribusi daerah meningkat tidak akan berpengaruh terhadap Pendapatan Asli Daerah walaupun penerimaannya juga kenaikan.
4. Analisis tingkat efektivitas untuk pajak hiburan dikategorikan Efektif, untuk pajak restoran dikategorikan Sangat Efektif, sedangkan retribusi daerah dikategorikan Efektif. Dengan demikian, pajak restoran menjadi pajak yang memiliki kemampuan dalam mencapai tujuannya sesuai target yang telah ditentukan. Dengan begitu pajak restoran telah mampu memberikan pengaruh terhadap kemampuan dalam memberikan pelayanan masyarakat.

5.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan mengenai Efektivitas dan Pengaruh Pajak Hiburan, Pajak Restoran, dan Retribusi Daerah terhadap Pendapatan Asli Daerah maka adanya saran sebagai berikut:

Bagi pemerintah daerah Kabupaten Madiun hendaknya lebih dapat mengoptimalkan potensi-potensi yang dimiliki agar dapat meningkatkan Pendapatan Asli Daerah. Potensi-potensi Kabupaten Madiun seperti tempat wisata, tempat makan/restoran, oleh-oleh, dan lain-lain.

Dengan meningkatnya Pendapatan Asli Daerah akan berdampak meningkatnya kemampuan pemerintah daerah dalam melaksanakan otonomi daerah. Guna membiayai kebutuhan-kebutuhan daerahnya dan secara tidak langsung dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan pertumbuhan ekonomi pada daerahnya sendiri.

Selain itu pemerintah daerah hendaknya dapat meningkatkan minat dan antusias masyarakat dalam melihat pertunjukan atau hiburan, dengan mengemasnya dengan lebih menarik dan edukatif. Dan memperbaiki fasilitas tempat hiburan agar masyarakat lebih tertarik mengunjungi tempat wisata disekitar Kabupaten Madiun.

Dalam penelitian selanjutnya dapat menambah variabel dari retribusi daerah yang terdiri dari retribusi jasa umum, retribusi jasa usaha atau retribusi perizinan tertentu agar dapat mengetahui pengaruhnya lebih luas dari setiap jenis komponen pajak.